

Ressort: Lokales

Medien: Pegida-Chef Bachmann tritt zurück

Dresden, 21.01.2015, 18:23 Uhr

GDN - Pegida-Gründer Lutz Bachmann tritt offenbar als Vorsitzender des Pegida-Vereins zurück. Das berichtet die "Bild" unter Berufung auf Bachmann selbst.

Ob er Teil des Organisationsteams bleibt, soll offenbar am Mittwochabend entschieden werden. Hintergrund war ein Foto, auf dem Bachmann als Adolf Hitler posiert. Bachmann selbst hatte das Bild als einen Scherz bezeichnet. "Man muss sich auch mal selbst auf die Schippe nehmen", hatte er dazu erklärt. Zudem soll es Facebook-Posts gegeben haben, in denen Bachmann sich fremdenfeindlich geäußert haben soll.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-48346/medien-pegida-chef-bachmann-tritt-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com